



Pelajar Berperan Hijaukan Lingkungan

JOGJA-- Remaja dan pelajar punya peran penting sebagai agen perubahan (*agent of change*). Termasuk dalam hal penyelamatan lingkungan. Seperti dilakukan sekitar 270 siswa sekolah menengah atas (SMA) yang tergabung dalam Forum Komunikasi Pengurus OSIS (FKPO) Kota Jogja yang Minggu (8/2) lalu menggelar kegiatan yang bernuansa pelestarian lingkungan dengan menanam 1.000 bibit pohon.

"Ide dari pelaksanaan program penanaman 1.000 pohon tersebut murni berasal dari para siswa, dan kami hanya memberi dukungan kepada mereka," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Syamsury, di Jogja, Minggu. Seluruh kebutuhan untuk mengadakan program penanaman 1.000 pohon termasuk dananya, kata Syamsury, murni diusahakan sendiri oleh para siswa sekolah tersebut.

"Kegiatan ini patut ditindaklanjuti dan menjadi contoh bagi pihak lain, bagaimana siswa sudah memiliki kesadaran untuk mempedulikan kondisi lingkungannya, atau setidaknya

lingkungan sekolah meeka masing-masing," ujarnya.

Menurut dia, pohon yang ditanam adalah pohon perindang diantaranya dari jenis sawo kecil yang kemudian ditanam di halaman sekolah yang ada di Kota Yogyakarta.

Acara tersebut adalah bagian dari pencaanangan Jogja sebagai "Green City" atau kota hijau.

Sebelumnya, Presiden Republik Indonesia Susilo Bambang Yudhoyono melalui keputusan Presiden RI nomor 24 tahun 2008 telah menetapkan tanggal 28 November sebagai hari menanam pohon Indonesia dan bulan Desember sebagai bulan menanam nasional.

Tujuan pencaanangan hari menanam pohon Indonesia dan bulan menanam nasional adalah mengurangi dampak pemanasan global, meningkatkan penyerapan karbondioksida (CO₂) atau polutan lainnya, mencegah banjir, kekeringan dan tanah longsor, meningkatkan upaya konservasi sumber daya genetik tanaman hutan dan meningkatkan kesadaran masyarakat. (ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			
3. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005